

NGO

Halal Bihalal Pensiunan UB Berlangsung Semarak

Achmad Sarjono - JATIM.NGO.WEB.ID

May 15, 2022 - 03:01



KOTA MALANG - Hari Raya Idul Fitri merupakan hari dimana umat Islam

mengalami kemenangan setelah sebulan lamanya menjalankan ibadah puasa Ramadhan. Tidak ketinggalan Ikatan Pensiunan Universitas Brawijaya (IPUB) yang didirikan pada 17 Agustus 2009 ini, ikut merayakan dengan menggelar acara Halalbihalal Idul Fitri 1443 H yang diselenggarakan di gedung pertemuan FTP, Sabtu (14/5/2022).

Acara ini dihadiri 200 orang pensiunan dan jajaran pimpinan universitas maupun fakultas. Hadir pula pimpinan Bank Syariah Indonesia Malang yang memberikan bantuan dan diterima langsung oleh Ketua Presidium Ikatan Pensiunan (IP UB) , Prof.Dr.Ir. Bambang Guritno.

Prof Bambang mengaku merasa bahagia karena halal bihalal ini dihadiri oleh semua kelompok umur.



“Saya berbahagia sekali karena hadir hampir setiap angkatan, setiap usia, mulai 80 tahun seperti pak Iksan, pak Arifin, bu Rasminah; kelompok 70 tahun saya (Bambang Guritno), Pak Djanalis; 60an banyak, 50an juga ada,” kata Rektor UB periode [2002-2006](#) tersebut

Prof Bambang mengaku senang dengan hadirnya mantan pejabat UB yang pernah menjabat di pusat antara lain Prof. Z.A. Achmady mantan dirjen Dikdasmen, Prof. A. Sodiki mantan anggota MA, Prof. Syamsulbahri mantan anggota KPU dan semuanya masih sehat.

Halal bihalal IP kali ini digelar dengan tema: Bertaqwa, Tetap Sehat, Bahagia, dan Sejahtera Dimasa Pandemi ini, makin terasa semarak dengan hadirnya Ustadz Dr. Ajang Kusmana, M.Ag yang memberi tauziah kepada peserta yang hadir.

Dalam tausyiahnya, Ustadz Ajang mengatakan bahwa tempat tinggal manusia sesungguhnya adalah di surga. Dunia hanya tempat untuk meninggal.

“Jadi orang yang paling berbahagia di dunia bukanlah yang punya jabatan dan kekuasaan tinggi. Namun mereka yang berbahagia adalah yang dijauhkan dari api neraka dan didekatkan dengan surga,” katanya.

Selesai sambutan dan tauziah, acara halal bihalal dilanjutkan dengan temu kangen dan bersalam-salaman antar pensiunan, dan diakhiri dengan ramah tamah. (Humas UB)